



Elternbrief 3 vom 1.1. 2016

Liebe Schüler, liebe Eltern,

Für das Jahr 2015 können wir auf eine lange Liste mit Aktivitäten unseres Vereins "Musikschule Hohen Neuendorf e.V." zurückblicken. Wir haben uns wieder wie jedes Jahr an den großen Stadtfesten (Fest der Generationen Bergfelde, Herbstfest und Adventsmarkt Hohen Neuendorf) beteiligt.



Beim "Fest der Generationen Bergfelde" 2015

Neu in diesem Jahr und sehr erfreulich war unsere Zusammenarbeit mit dem Seniorenclub der Volkssolidarität in Bergfelde. Dort traten wir mit Bergfelder Kindern zu zwei Jahresversammlungen auf. Außerdem durften wir uns an der Festveranstaltung zum 70. Jahrestag der Volkssolidarität am 24. September in der Stadthalle beteiligen. Wir sagen vielen Dank und freuen uns auf weitere schöne Ereignisse.

Im Advent veranstalteten wir zum zweiten Mal ein kleines Konzert im Amarita-Seniorenstift und wurden dabei mit einer Spende von 400 Euro bedacht, herzlichen Dank!

Sehr beeindruckend war das Vorspiel der Borgsdorfer Kinder (Klasse Sibylle Pomorin) am 11.12. 2015 im Hospiz Oranienburg.

In unseren eigenen Räumen in der Hohen Neuendorfer Stolper Str. 40 läuft jetzt Montag bis Mittwoch Klavier-, Gitarren- und Gesangsunterricht. Am 14. November war dort der erste "Tag der offenen Tür", von uns sehr gespannt erwartet. Viele Eltern kamen mit ihren Kindern, und auch Erwachsene, die Musikunterricht nehmen möchten, fanden den Weg zu uns. Alle sind willkommen, wir sind noch in der Wachstumsphase!

Als **neues Instrument** bieten wir jetzt das **Cello** an. Lehrer ist Reinhard Eger aus Hohen Neuendorf.

Für 2016 haben wir uns **das erste größere Musikprojekt** vorgenommen: Walter Thomas Heyn, bei uns Vereinsmitglied und Gitarren/Keyboardlehrer, hat zwei Kurzopern für die Musikschule komponiert. "Küchenkakophonie" und "Der Wurm im Turm" für Sprecherkinder, Gitarre, Klarinette, Klavier und Geigenensemble werden wir mit unseren Schülern und Lehrern im Frühling uraufführen. Ort der Premiere wird die Waldgrundschule Hohen Neuendorf sein. Weitere Vorstellungen sind in Birkenwerder und Hohen Neuendorf geplant.



WalterThomas Heyn

Bitte schauen Sie für aktuelle Neuigkeiten auf unserer Webseite www.musikschule-hohen-neuendorf.de nach.

Wir wünschen allen ein gesundes und glückliches Jahr 2016!

Beate Krause und der Verein "Musikschule Hohen Neuendorf e.V."